



Omar García Harfuch debe comparecer en la Cámara de Diputados: la propuesta de Movimiento Ciudadano

El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch debe presentarse a comparecer ante la Cámara de Diputados, propone Laura Ballesteros, de Movimiento Ciudadano.



Esta solicitud de Movimiento Ciudadano no es nueva, ya que en octubre, tanto diputados de la bancada naranja como del PRI buscaban que Omar García Harfuch se reuniera con los legisladores.

En ese momento Movimiento Ciudadano y el PRI insistieron con la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para discutir con Omar García Harfuch sobre la inseguridad en varias entidades, de manera respetuosa.

Omar García Harfuch debe comparecer ante la Cámara de Diputados: propone Laura Ballesteros de Movimiento Ciudadano



La legisladora de Movimiento Ciudadano, Laura Ballesteros, propuso que Omar García Harfuch se presente ante la Cámara de Diputados para comparecer y de esta manera cerrar filas.

Fue en entrevista para El Universal que la vicecoordinadora de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados señaló que no es falta de confianza a Omar García Harfuch, sino para luchar desde el Poder Legislativo.

Por lo mismo, la diputada de Movimiento Ciudadano urgió a que Omar García Harfuch se presente en comparecencia, una realidad cada vez más necesaria para combatir a los grupos criminales que están quitando la paz de las comunidades mexicanas.

En palabras de Laura Ballesteros, se debe establecer el diálogo con Omar García Harfuch ya que es necesario capacitar y dar recursos a los elementos de seguridad bajo su cargo.

Y de igual manera, acorde con la legisladora de Movimiento Ciudadano, también se deben resolver las diferencias entre la Guardia Nacional con los elementos de la SSPC, dependencia de Omar García Harfuch.

En octubre, la propuesta de reunirse con Omar García Harfuch en la Cámara de Diputados provino de la coordinadora de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, quien declaró que la invitación es con el mejor ánimo.

Añadió en dicha ocasión que hay muchas cosas por las que quieren dialogar con Omar García Harfuch, ya que buscan generar confianza a la sociedad, porque todos quieren lo mismo, la seguridad de México.

Omar García Harfuch está enfocado en resolver la violencia: resalta Ken Salazar De manera independiente de la propuesta de Movimiento Ciudadano, Ken Salazar, el embajador de Estados Unidos en México, resaltó los esfuerzos de seguridad de Omar García Harfuchm, quien se está enfocando en Sinaloa.



Esto fue mencionado durante su última conferencia de prensa de este 2024, que tuvo lugar hoy viernes 20 de diciembre, en donde Ken Salar resaltó que Omar García Harfuch trata de resolver un problema de años.

Por lo que respaldó los operativos conjuntos que encabeza Omar García Harfuch en Sinaloa, para resolver la violencia que tiene sexenios de existencia en Sinaloa, por lo que ofreció el apoyo de Estados Unidos.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/omar-garcia-harfuch-debe-comparecer-en-la-camara-de-diputados-la-propuesta-de-movimiento-ciudadano/>